

Tlaxcala se Incorpora a la red de Televisión de la República Mexicana

27/VI/81

Ayer a las 18.30 horas en la residencia oficial Lázaro Cárdenas, se firmó un convenio de Coordinación y Expansión de la Red de Televisión de la República Mexicana (TRM), entre la Dirección General de RTC de la Secretaría de Gobernación y el Gobierno del Estado de Tlaxcala.

Mediante este documento se ratifica la labor que T. R.M. ha venido realizando en Tlaxcala desde principios de año, así como la expansión de la Red a todo el Estado y la creación, a mediano plazo, de un Centro de Producción para la regionalización de los programas televisivos que se transmiten en la Entidad.

Firmaron el texto por parte de RTC: la Directora General señora Margarita López Portillo.

de y por TRM su director el doctor Luis Cueto García.

Durante la ceremonia, la titular de RTC, al desear éxito a la realización de los proyectos televisivos que se tienen para Tlaxcala dijo: "La firma de este convenio abre nuevos caminos y proporciona a los tlaxcaltecas la posibilidad de lograr lo que siempre han deseado: Cultura, Educación, Esparcimiento y Capacitación".

Por su parte, el Gobernador de Tlaxcala informó que tienen un extenso paquete de programas, que ya se transmiten en la entidad, los cuales se abocan a las necesidades de los tlaxcaltecas, y agregó: "Estoy convencido

de que la firma de este convenio será muy beneficioso para el Estado de Tlaxcala, y creo que uno de los logros más importantes de la administración del Presidente José López Portillo, es el avance que ha tenido la regionalización de la televisión al servicio de la cultura, la educación la capacitación y el mejoramiento de las condiciones de vida de los mexicanos".

En el acto, estuvieron presentes, también el licenciado Héctor Vázquez, secretario del Gobierno de Tlaxcala y el doctor Raúl Mendoza, Coordinador Ejecutivo Foráneo de TRM así como otros funcionarios.

moniales

Comida en Home

Para rendir homenaje al maestro Andrés Henestrosa y con motivo del inicio de actividades de la Fundación Maestro Andrés Henestrosa, hoy sábado 27, a las 13 horas, habrá una reunión-comida en el salón de fiestas "Musicalísimo" (Ponciano Arriaga número 31, colonia Tabacalera).

El maestro Henestrosa —poeta, narrador, ensayista, orador, historiador— nació en Ixhuatán, Oaxaca, el 30 de noviembre de 1906.

Hasta los 15 años habló sólo lenguas indígenas; en 1924 se graduó de bachiller en Ciencias y Artes y cinco años después publicó "Los hombres que dispersó la danza".

Becado por la Fundación Guggenheim de Nueva York, estudió el significado de la Cultura Zapoteca en América. Luego de fonetizar el idioma zapoteca, preparó el alfabeto y un breve diccionario zapoteca-castella-

la Medalla Oaxaca.

La mesa directiva de la Fundación Maestro Henestrosa está formada de la siguiente forma: capitán n

